

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MARS BLEU : L'ASSEMBLÉE NATIONALE S'ILLUMINE POUR SENSIBILISER AU DÉPISTAGE DU CANCER COLORECTAL !

À PARIS, LE 28/02/2025

Dans le cadre de Mars Bleu, mois dédié à la sensibilisation et au dépistage du cancer colorectal, la **façade de l'Assemblée nationale sera illuminée en bleu ce lundi 3 mars 2025. Il s'agira du premier bâtiment institutionnel français à le faire !**

Cette opération, soutenue par la Présidente de l'Assemblée nationale Mme Yaël Braun Pivet, est portée par *l'association Patients en réseau (avec sa communauté Mon Réseau Cancer Colorectal)*, la *Fondation A.R.C.A.D*, l'*association Syndrome de Lynch*, l'*Union d'Associations Françaises de Stomisés* et le *député Michel Lauzzana*, président du groupe d'études Cancer à l'Assemblée nationale. **Elle vise à briser le tabou entourant ce cancer et à rappeler l'importance du dépistage.**

Avec près de 47 000 nouveaux cas et 17 000 décès par an, le cancer colorectal est la deuxième cause de mortalité par cancer en France. Pourtant, lorsqu'il est détecté précocement, il peut être guéri dans 9 cas sur 10. Malgré l'existence d'un programme national de dépistage, seuls 34,5 % des personnes âgées de 50 à 74 ans concernées ont réalisé le test en 2021-2022, un taux bien inférieur à celui d'autres pays européens.

“La sensibilisation et l'information sont essentielles pour faire tomber les tabous autour de ce cancer. Il est crucial d'encourager le dépistage, qui est simple, indolore, gratuit et permet de sauver des vies.” **Michel Lauzzana, député du Lot-et-Garonne, président du groupe d'études Cancer à l'Assemblée nationale.**



mon
réseau
cancer
COLORECTAL

« Sur Mon Réseau Cancer Colorectal, nous sommes tous concernés et vivons quotidiennement l'impact majeur de cette maladie encore trop meurtrière. Chacun de nous a à cœur de faire connaître les leviers de prévention pour en faire baisser le risque (manger sainement, bouger plus,...) et inciter largement à faire connaître les signes d'alerte et l'importance du dépistage, car diagnostiqué tôt, un cancer colorectal se guérit avec des traitements moins lourds et avec moins de séquelles ! Ensemble, continuons à faire bouger les lignes face au cancer colorectal ! »

Myriam et Cyril, coresponsables de Mon Réseau Cancer Colorectal.

« Nous sommes convaincus, qu'aujourd'hui plus qu'hier, les jeunes jouent un rôle essentiel dans la santé de leurs parents. Avec humour, taquinerie ou sérieux, les 15-30 ans, grâce à la campagne #DépisteTesDarons, aborderont de manière informée et décomplexée, le sujet du dépistage du cancer colorectal avec leurs parents ou grands-parents.

Institutions, professionnels de santé, personnes concernées et leurs proches, c'est tous ensemble que nous réussirons à faire progresser le taux de participation des hommes et des femmes de 50 à 74 ans ; pour dépister de plus en plus de cas à un stade guérissable et ainsi baisser le nombre de décès par cancer colorectal. Nous saluons et remercions l'initiative de l'Assemblée nationale de se parer de bleu pour l'entrée dans MarsBleu.". **Pr Thierry André Président Fondation A.R.C.A.D.**

Marine Lorphelin (médecin, Miss France 2013) et Titoff (humoriste), les ambassadeurs de la campagne #DépisteTesDarons, seront présents aux côtés des patients et de leurs représentants, de la Fondation A.R.C.A.D et des élus pour assister à cette illumination historique des colonnades de l'Assemblée nationale, prévue le lundi 3 mars à 18h30.

Pour plus d'informations sur le dépistage du cancer colorectal et commander un kit de test, rendez-vous sur : monkit.depistage-colorectal.fr

Contact presse :

Assemblée nationale : Alexy Rodriguez, collaborateur parlementaire de Michel Lauzzana
Alexy.rodriguez@clb-an.fr

Patients en réseau : Alexandra Garel, coordinatrice et responsable RP
alexandra.g@patientsenreseau.fr – 07 89 01 50 77

Fondation A.R.C.A.D : Ségolène de Retz
segolene.deretz@fondationarcad.org – Tel 06 30 19 38 07



mon
réseau
cancer
COLORECTAL